
                                          

Aux laïcs Assomption
Aux provinciales

Cher ami(e), chère soeur,

     Bonne  et  heureuse  année !  Sainte  année,  car  elle  sera  aussi  pour  nous  l’année  de  la 
canonisation de Marie Eugénie.  Une année d’allégresse et de joie. Une année pour faire éclater la 
joie du Christ en nous et autour de nous.

     Cette canonisation est pour nous et pour l’Eglise un évènement. Une parole de Dieu.   Le 
chemin spirituel de Marie Eugénie, son chemin de sainteté, sera proposé hors de nos frontières- 
Assomption. Pour l’Eglise universelle, elle sera un mode possible de sainteté.

      La perspective de ce grand évènement ecclésial nous stimule encore plus dans les orientations 
prises au Chapitre Général 2006 en ce qui concerne  Assomption-Ensemble.  Je pense surtout à 
tout  le  travail  envisagé dans  les  fiches  du  Chapitre  Général  2006 et  dans  les  plans  d’action 
élaborés par les délégués laïcs au Chapitre Général.

      Attention particulière cette année :

• Offrir aux personnes d’aujourd’hui un nouveau visage de l’Eglise, où tous et toutes sont 
appelés  à  la  sainteté,  dans  l’expérience  des  béatitudes  et  des  conseils  évangéliques. 
Chacun selon sa vocation propre.

• Partager en Eglise la forte spiritualité de l’Assomption avec Marie Eugénie.

• Relier cette spiritualité à son Mystère – Source = Le Mystère de L’Incarnation. En ce 
temps où la dimension spirituelle manque souvent ou n’est pas reliée à la vie, ce mystère 
de l’Incarnation est appel  « à la communion, à la solidarité et à l’inclusion afin que le  
Règne vienne » (lettre de promulgation du CG 2006)

Auteuil, 6 janvier 2007
Fête de l’Epiphanie



Deuxième partie

Il y a quatre ans Sr. Cristina et son Conseil a écrit une première lettre aux provinciales et aux laïcs 
Assomption dans laquelle elle a présenté les fruits de la pensée du CGP 2002. Elles ont constitué 
le Conseil Permanent des Amis de l’Assomption (CPAA) et leur ont donné aussi une mission, 
une organisation et des membres fondateurs.  

Au Chapitre Général 2006, nous avons rappelé que Marie Eugénie de Jésus, dès les origines de la 
Congrégation,  avait  déjà  envisagé une collaboration et  un partage entre  soeurs  et  laïcs  pour 
réaliser  l’œuvre qu’elle  avait  commencée.  Avec  étonnement,   nous  avons  pu  observer  la 
croissance récente de notre cheminement en tant qu’Assomption-Ensemble. Et nous en rendons 
grâce. 

Dans la dernière rencontre du Conseil Général avec Olivier Le Gendre (21/11/2006), nous avons 
entrevu l’avenir  d’Assomption-Ensemble. Comme a précisé Olivier pendant le Chapitre Général 
2006,  une première  étape a  été  franchie.  Elle consistait  à  répondre à  la  question :  Qu’est-ce 
qu’Assomption  Ensemble ?  Maintenant  il  y  a  des  nouveaux  besoins,  exigences  et  espoirs. 
Plusieurs questions ont surgi : 

• Comment  allons-nous animer maintenant l’Assomption-Ensemble ?  
• Comment aider les provinces à vivre l’Assomption-Ensemble, à progresser, chacune selon 

son rythme ?

Notre première réponse est de demander à Olivier et aux membre actuels du CPAA de continuer 
leur charge jusqu'en février 2008.  Nous pensons que cette décision est sage en ce temps où toute 
la Communauté Générale et beaucoup de Provinciales sont nouvelles. Cela nous donnera le temps 
nécessaire de réfléchir ensemble sur les nouvelles modalités d’animation, d’organisation, et de 
financement nécessaire pour soutenir cette animation.

La  deuxième  décision  est  de  demander  à  Stella  Delgado  Rufino  (Chinit),  déléguée  de 
l’Assomption-Ensemble  des  Philippines  au  Chapitre  Général  2006,  de  se  joindre  au  Conseil 
Permanent  des  Amis  de  l’Assomption  comme  chargée  du  programme  de  formation.   La 
communication et la formation semblent les besoins les plus notables et les plus exprimés.  Le 
CPAA va  poursuivre  son  effort  dans  ces  domaines :  Marc  Bourgois  chargé  du  programme 
communication et  Chinit  en  lien  avec  le  MEI  (Marie  Eugenie  Institute)  à  Manille  pour  le 
programme de formation.

Nous terminons cette lettre avec un appel à tous et à chacun : approfondir et célébrer ensemble 
laïcs et religieuses le charisme de l’Assomption pour mieux se préparer à la canonisation et pour 
mieux vivre ensemble cette année de grâce. 

Nous vous disons toute notre communion fraternelle,

                                                                         

Sr. Diana et le Conseil Général 


